

- З. Е. Шумаков // Днепр — река героев. — 2-е изд., доп. — Киев, 1985. — С. 381.
З. Е. Шумаков // Золотые Звезды курян. — Воронеж, 1966. — С. 348.

Щетинин Василий Романович

- В. Р. Щетинин // Герои Советского Союза. — М., 1988. — Т. 2. — С. 815, портр.
Гордость полка // Звезды доблести ратной. — Новосибирск, 1979. — С. 390—391.

Юрьев Леонид Васильевич

- Л. В. Юрьев // Герои Советского Союза. — М., 1988. — т. 2. — с. 824.
Андреев С. А. Л. В. Юрьев // Андреев С. А. Совершенное ими бессмертно. — М., 1986. — Кн. 2. — С. 277.

ПОЛНЫЕ КАВАЛЕРЫ ОРДЕНА СЛАВЫ

Арнаутов Петр Иванович

- П. И. Арнаутов // Куряне — полные кавалеры ордена Славы. — (Курск, 1979).
Иванов В. Впереди шагал сапер // Кавалеры ордена Славы. — Воронеж, 1969. — С. 195—197.
П. И. Арнаутов // Солдатская слава. — М., 1969. — Кн. 2. — С. 23—24.

Асмолов Дмитрий Калинович

- Д. К. Асмолов // Андреев Г. И., Вакуров И. Д. Солдатская слава. — М., 1981. — Кн. 5. — С. 20—23.
Д. К. Асмолов // Куряне — полные кавалеры ордена Славы. — (Курск, 1979).
Анищенков А. Мосты Дмитрия Асмолова // Кавалеры ордена Славы. — Воронеж, 1969. — С. 198—200.

Афанасьев Иван Ильич

- И. И. Афанасьев // Куряне — полные кавалеры ордена Славы. — (Курск, 1979).
И. И. Афанасьев // Кавалеры ордена Славы. — Воронеж, 1969. — С. 258—259.
И. И. Афанасьев // Лобода В. Ф. Солдатская слава. — М., 1963. — Кн. I-я. — С. 27.

Беседин Иван Федорович

- И. Ф. Беседин // Куряне — полные кавалеры ордена Славы. — (Курск, 1979).

- Хромов А. Бесстрашный разведчик // Кавалеры ордена Славы. — Воронеж, 1969. — С. 202—205.
Иван Федорович Беседин: (1914—1985, Некролог) // Курская правда. — 1986. — 17 мая.

Бледнов Анатолий Гаврилович

- А. Г. Бледнов // Куряне — полные кавалеры ордена Славы. — (Курск, 1979).
Пол-Европы по фронтовым дорогам // Курская правда. — 1974. — 9 мая.
О кавалере ордена Славы А. Г. Бледнове.

Блохин Алексей Николаевич

- А. Н. Блохин // Куряне — полные кавалеры ордена Славы. — (Курск, 1979).
Кошкин Л. Мастер меткого огня // Кавалеры ордена Славы. — Воронеж, 1969. — С. 206—209.
Высшей доблести знак // Курская правда. — 1973. — 8 нояб.

Брусовцов Иван Александрович

- И. А. Брусовцов // Солдатская слава. — М., 1967. — Кн. 2. — С. 50—51.
Лазаренко Д. Полный кавалер солдатского ордена // Курская правда. — 1987. — 17 сент.

Булгаков Иван Тихонович

- И. Т. Булгаков // Куряне — полные кавалеры ордена Славы. — (Курск, 1979).
И. Т. Булгаков // Кавалеры ордена Славы. — Воронеж, 1969. — С. 260.

Бурцев Владимир Григорьевич

- В. Г. Бурцев // Куряне — полные кавалеры ордена Славы. — (Курск, 1979).
В. Г. Бурцев // Кавалеры ордена Славы. — Воронеж, 1969. — С. 261—262.
В. Г. Бурцев // Лобода В. Ф. Солдатская слава. — М., 1963. — Кн. I. — С. 59.

Ветчинкин Алексей Петрович

- А. П. Ветчинкин // Андреев Г. И., Вакуров И. Д. Солдатская слава. — М., 1976. — Кн. 4. — С. 61—63.
Андреев Г. Слава Алексея Ветчинкина (кавалера трех орденов Славы) // Курская правда. — 1983. — 9 мая.
Андреев Г. Кавалер солдатской славы // Молодая гвардия. — 1980. — 17 янв.

Волков Василий Григорьевич

- В. Г. Волков // Куряне — полные кавалеры ордена Славы. — (Курск, 1979).
В. Г. Волков // Кавалеры ордена Славы. — Воронеж, 1969. — С. 263—264.